



Klara Dörner, Höhenstraße 101
89608 Griesingen

Herrn
Landrat Heiner Scheffold
Schillerstraße 30

89070 Ulm

Per Mail

Haushaltsberatungen 2022

Vorschlag:

Griesingen, den 20.11.2021

Sehr geehrter Herr Landrat,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

Antrag zum Haushalt 2022 – Imagefilme (Ausbildung und Katastrophenschutz) des Landkreises

Feuerwehr, Rotes Kreuz und das THW sowie alle weiteren „Blaulicht-Organisationen“ helfen unkompliziert, ehrenamtlich und engagiert in ganz unterschiedlichen Bereichen. Sei es in Notfällen, bei Katastrophen oder bei der Unterstützung z.B. bei Impfkation.

Neben der Kernaufgabe der jeweiligen Organisation übernehmen die Mitglieder auch wichtige Aufgaben für unsere Demokratie. Soziales Engagement, Nachbarschaftshilfe, sinnvolle Verwendung von Steuergeldern bei der Ausrüstung und Lehrgängen etc. sind nur ein paar Beispiele, wie Jugendliche demokratische Strukturen auch erleben können. Dazu kommen noch die Strukturen der Organisation wie Versammlungen, Wahlen, Berichte und gemeinsames Miteinander. Alles, was in der Summe unserer Demokratie Vorteile erbringt.

Aber auch diese Organisationen haben immer wieder Nachwuchsprobleme, so dass wir alle aufgerufen sind, hier tätig zu werden. Gerade junge Menschen mit anderem Kultur- und Sprachhintergrund würden dadurch eher den Zugang zu diesen Organisationen finden können und würden sicher auch eine Bereicherung für die Blaulichtfamilie darstellen können. Leider sind diese Menschen bisher ja seltener in diesem Bereich zu finden. Und auf diese Menschen sind wir alle auch angewiesen.

Unser Vorschlag:

Wir schlagen daher vor, dass die Imagefilme aus dem Bereich des Katastrophenschutzes den Schulen zur Verfügung gestellt werden können, damit hier im Rahmen des Unterrichts Werbung für diese wichtige Aufgabe gemacht werden kann. Hier sind auch unterschiedliche Nationalitäten vertreten, die auf diese

Weise erreicht werden können. Gleichzeitig ist es denkbar, dass Vertreter der jeweiligen Organisation auch direkt Werbung in den Schulen machen können.

Über das Bildungsbüro können die Schulen gezielt angesprochen werden. Ebenso kann hier auch die Koordination von „Klasse und Blaulicht-Organisation“ übernommen werden.

Einladungen an die Schülerinnen und Schüler zu einem Besuch z.B. beim THW oder der Feuerwehr können diese Werbeaktion unterstützen und dafür sorgen, dass sich mehr Jugendliche dafür interessieren.

Jürgen Haas, stellvertretender Fraktionsvorsitzender

Mit freundlichen Grüßen für die Fraktion

Handwritten signature of Klara Dorner in black ink.

Klara Dorner, SPD-Kreistagsfraktion